

# わかば新聞

44号  
2011年2月



## 新年の餅つき!!

ぺったん

ぺったん



ぺったん、よいしょー、  
 ぺったん、よいしょー!!  
 1月に、わかば単独では初の「新年の餅つき会」を行いました。杵と臼でつく餅つきは懐かしく、新年らしい雰囲気味わう事が出来ました。今年の年女は、わかばでは2人いらっしゃいました。今回は多くの入居者様について頂くことができ、また職員にも何人かついてもらい、とても盛り上がり終わることができました。お餅もとても美味しかったです!また来年もお餅をつきましょう!!

ぺったん、よいしょー、  
 ぺったん、よいしょー!!

## 《初詣》

今年の初詣は、市内にある静岡護国神社に行ってきました。寒さ厳しい中でしたが、晴天に恵まれ無事に参拝を済ませることができました。行かれた皆様は何を御祈願されましたか? 今年も、皆様がお幸せでご健康でありますように。

【以下 初詣について引用】

初詣とは、年が明けてから初めて神社または寺院や教会などに参拝する行事である。一年の感謝を捧げたり、新年の無事と平安を祈願したりする。初参りともいう。一般的には、正月三が日に参拝するのを初詣といっているが、1月中に参拝も初詣とする考え方もある。また、回数に関する規定も無い。初詣の対象は神社・寺院のいずれでもかまわないとされている。これは明治時代初期に神仏分離が行われる前は、神道と大乘仏教、ならびに祖霊信仰が一体化した神仏習合による信仰が一般化していたためである。つまり、初詣に限らず寺社への参詣に神道・仏教の区別は無いとされていたことの名残である。寺社へ参拝行って、社務所でお守り、破魔矢、風車、熊手などを買ったり、絵馬に願い事や目標を書いたりして、今年一年がよい年であるよう祈る。昨年のお守りや破魔矢などは、このときに寺社に納めて焼いてもらう。また境内では甘酒や神酒が振るわれ、飲むと厄除けになるとされる。



### 2月の予定

- 2日 (水) 2階 床掃除
- 3日 (木) 節分
- 9日 (水) バレンタイン喫茶
- 10日 (木) 1階 床掃除
- 13日 (日) 散髪
- 23日 (水) 鍋パーティー



